

# Stimmung mit Achim beim Fischerfest

**Hornow** Dass nicht nur die Kirchengemeinde, sondern das ganze Dorf zu feiern versteht und auch dass Zusammengehörigkeitsgefühl kein Fremdwort ist, das haben die Hornower wieder einmal beim 11. Fischerfest bewiesen.



Achim Mentzel ging wieder mal auf Tuchfühlung und sorgte mit Witz und flotter Musik für eine riesige Stimmung. Foto: Bogott/dbo1  
Foto: Bogott/dbo1

Am frühen Nachmittag begann das Programm für Groß und Klein. So boten die Jungen und Mädchen aus der Kita Wadelsdorf mit Gesang und Tanz ein tolles Programm. Aber auch Zauberer und Feuerschlucker zeigten so einiges. Im nahe gelegenen Schlossteich wurde nicht nur geangelt, mit selbst gebauten Surfbrettern bestritten zwei Mannschaften ein Rennen, bei dem es im wahrsten Sinne des Wortes um zwei hübsche Nixen ging. Amüsant waren auch das Kirschkernspucken und der Gummistiefel-Weitwurf. Anlässlich des 20. Jubiläums der Forstbetriebsgemeinschaft „Ostkreis Spremberg“ präsentierten auch die Waidmänner so einiges. Die Bläsergruppe trat auf und Willi Quiel beantwortete an der „Waldschule“ – einem Anhänger, in dem Tiere unserer Heimat dargestellt sind – viele Fragen.

Wer keine geräucherte Forelle mochte, der hatte eine große Auswahl an Wildspezialitäten. Höhepunkt des Abends war Stargast Achim Mentzel. Die Stimmungskanone aus dem nahe gelegenen Gallinchen sorgte für eine Riesenstimmung. Einheimische „Künstler“ traten dann ebenso auf, bevor es zum Lampion-Umzug und zum Feuerwerk ging.

*Detlef Bogott/dbo1*